

Le but d'une incarnation sur Terre | Dinosaures

J'ai posé vos questions à la Grande Fraternité Blanche et je mets ci-dessous leurs réponses, j'espère qu'elles vous aideront un peu.

Question :

Vous avez une vidéo indiquant que les humains se sont incarnés sur Terre pour aider à élever l'énergie de la Terre parce que les animaux ne sont pas très doués pour cela. Ils ne sont pas du genre à aimer, si je peux me permettre de paraphraser. Donc, si c'était un vrai message de la GFB dans le passé, était-ce la seule raison pour laquelle les humains se sont incarnés, ou y a-t-il quelque chose de plus? Maintenant que nous connaissons les Archontes à partir de la GFB, je crois qu'il y a plus dans l'histoire.

Réponse :

La raison fondamentale pour laquelle les humains s'incarnent est double.

1. Pour aider à remonter l'énergie à la force de Dieu pour remplacer l'énergie nécessaire pour créer la physicalité.

2. Aider ceux qui s'incarnent à réaliser leur connexion à la source divine.

Maintenant, vous avez remarqué à juste titre qu'il y a d'autres parties à l'histoire. Nous avons mentionné les Archontes et le rôle important, bien que négatif, qu'ils ont joué en permettant à la négativité d'arriver à de nombreux aspects de la vie, physique et astrale, pour permettre à Dieu de recharger ses batteries, pour ainsi dire.

Si seulement les animaux avaient été placés sous forme physique sur Terre, ils n'auraient pas eu la conscience spirituelle nécessaire pour s'opposer à la force destructrice des Archontes. Ainsi, la planète Terre aurait été détruite depuis longtemps. Par conséquent, l'homme, bien que pas très avancé spirituellement, a été capable d'atténuer les pires effets de la négativité des Archontes et donc la vie existe toujours sur Terre.

L'homme a été capable d'agir comme une barrière entre les Archontes et le physique.

Question :

Nous connaissons maintenant les Archontes, comme mentionné ci-dessus, et qu'ils veulent détruire toute positivité et renverser tout ce qui est positif à l'envers et le rendre négatif. La GFB n'a rien relié aux Archontes et aux incarnations humaines, donc je ne sais pas depuis combien de temps les Archontes ont ruiné la Terre. Il s'agit peut-être d'une question importante à poser à la GFB : les Archontes existent-ils depuis que les humains se sont incarnés ou avant l'apparition des humains sur Terre ? De plus, si les humains sont apparus après que les Archontes ont eu influencé la Terre, y a-t-il une partie de l'incarnation sur Terre par les humains à cause des Archontes? Pour contrer la négativité des Archontes? Pour aider les animaux contre la négativité des Archontes? Ou bien les incarnations humaines et l'influence des Archontes sur la Terre ne sont-elles pas liées de quelque manière que ce soit?

Réponse :

Nous avons déjà répondu en grande partie à ces questions. Cependant, en ce qui concerne l'échelle de temps. L'humanité est ici sur Terre depuis plusieurs millions d'années et les animaux encore plus longtemps. Mais les Archontes existent également depuis un grand nombre d'années, mais ont été confinés à leur domaine éthérique parce que les forces angéliques ne voulaient pas qu'ils aient accès à la Terre avant l'incarnation de la vie humaine

intelligente. Par coïncidence, cette arrivée de ce que nous pourrions appeler l'homme « conscient » sur Terre a coïncidé avec le basculement du pendule dans les ténèbres qui a commencé, cette fois-ci, il y a environ trois cent mille ans. Ainsi, nous pouvons dire que l'influence des Archontes a été laissée croître et s'atténuer au cours de cette période et, par hasard, l'homme a développé un niveau croissant de conscience humaine pendant à peu près le même laps de temps.

Question :

Si l'incarnation humaine sur Terre est liée à la domination des Archontes sur la Terre, les humains s'incarnent-ils pour aider à maintenir l'équilibre des énergies sur Terre? D'après ce que je comprends, les humains sont aussi proches de Dieu qu'il est possible de l'être en ce qui concerne l'amour, alors je me demande si l'incarnation humaine est destinée à aider à apporter de l'amour sur Terre pendant les ténèbres spirituelles pour essayer de maintenir une certaine énergie positive, même si c'est comme une mission suicide pour les humains puisque nous ne semblons pas pouvoir nous réveiller sous cette misère d'Archonte et semblent presque ajouter à l'obscurité sur Terre. Les pauvres animaux souhaiteraient probablement que nous ne venions jamais à leur secours... Nous étions censés venir les aider et nous finissons par les inviter à souper! Le problème, c'est qu'ils sont au menu!

Réponse :

Quand il est dit dans la Bible que Dieu a donné à l'homme la domination sur les animaux, cela n'implique pas que l'homme peut les utiliser à toutes les fins qu'il désire. Le sens originel était de prendre soin et d'aimer les créatures de Dieu, pas de les exploiter.

Au début de la Bible, il est clairement indiqué qu'un mode de vie végétalien est nécessaire.

Question :

Une pensée vient de m'être venue, puisque la GFB s'ouvre au partage d'informations, la GFB vous fournirait-il un téléchargement sur les dinosaures et ce qu'était toute cette époque et pourquoi ils ont tous été pratiquement anéantis? Je serais intéressé d'avoir leur point de vue sur tout ce cycle de la planète Terre.

Réponse :

La période des dinosaures a duré beaucoup de temps au début du développement de la vie animale sur Terre. Il n'est pas facile, même pour nous, d'être précis sur les dates de leur introduction, pourquoi et quand ils se sont éteints. Nous ne pouvons que suivre ce que la science a supposé et mentionner soixante-dix millions d'années comme une période possible. Même nous, qui vivons dans les sphères célestes, avons une limite à la distance que nous pouvons parcourir avec certitude dans l'histoire de la Terre. Nous devrions donc spéculer, ce qui n'est pas quelque chose que nous aimons faire. De même, l'événement traumatisant qui a causé la disparition des grands dinosaures est incertain.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :